

DEPORTES | Atletismo

Gran participación del Club Atletismo “Priego de Córdoba” en la fría noche de San Antón

Celebrada en Jaén la XXIX edición de esta carrera popular con más de 3.600 atletas inscritos

Antonio Ochoa Maeso (*)

Lunes 23 de enero de 2012 - 14:26



La noche del pasado 16 de enero se celebró, como cada año por esta fecha, la XXIX edición de la Carrera Urbana Internacional Noche de San Antón.

El recorrido, de unos 10kms aproximadamente, se desarrolló en el entorno urbano de la ciudad de Jaén, pasando por muchas de las principales calles de la ciudad. Las luces de antorcha portadas por los numerosos espectadores iluminaron el camino de los corredores, que en ocasiones debían atravesar un estrecho pasillo dejado

por el público, creando así un ambiente épico que hace de esta prueba una de las más bellas de nuestros alrededores.

A pesar del frío y de tratarse de un lunes, el evento contó con una participación superior a los 3.600 atletas, siendo 16 los corredores pertenecientes al “Club Atletismo Priego de Córdoba” que cruzaron la línea de meta en el siguiente orden: José Antonio González Ávila, Manuel Mateo Ábalos, David Pérez García, Francisco Javier Ruiz García, Francisco Javier Ruiz Pulido, Emilio Pérez García, Antonio Ochoa Maeso, Juan Luis Expósito García, Juan de Dios Ruiz Cobo, José Ramón Pérez García, Ricardo Padilla Hidalgo, Miguel Barrón Camacho, Francisco Javier Ruiz García (valga la redundancia), Antonio Manuel Serrano Molina, David Tarrías Expósito y Juan Manuel Rodríguez Yébenes, siendo nuestro objetivo aumentar nuestra participación hasta el punto de que no haya espacio en estas líneas para citarlos a todos en próximas ediciones.

(*) Club Atletismo Priego de Córdoba